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Oggetto Trasmissione verbale tèrza commissione n.15 del 22.12.2017

Al Presidente del Consiglio
geom. Enrico Scozzarella

Al Vice Segret^fiiiL^^ • • •c L

Dott.ssa Arena
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IIIA COMMISSIONE CONSILIARE

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE



Assenti: Arcuriàj sostituito da Speranza Giuseppe prot.n 15969 del 27/12/2017 che si allega pec

Sono altresì pres^nti Assessore Greco — capogruppo Speranza Giuseppe
II Presidente della commissione, visto il numero legale , da la parola ali1 Assessore Greco sul primo

punto all'ordine del giorno'
Assessore Grecp: questo debito scaturisce dal giudicato della sentenza n. 7/2004 ^efinitiva e
passata in giudicato con formula esecutiva apposta it 24/marzo 2007 proposto da Faro Gaetano
contro il Comune di Valguarnera .e che la stessa essendo passata in giudicato e divenuta esecutiva

e oggetto di giudizio di ottemperanza al TAR di Catania e della successiva sentenza•; '
1916/2017.Essendo che 1' Ente può pagare in un unica soluzione dal Fondo di passività potenziali
ma si è pensato e' proposto di pagarla in tre annualità .Vi do pure il parere del Revisore Unico
,condizionato ali' adesione del piami di rateizzazione della durata di tre anni finanziari compreso •
quello in cqrso q.in alternativa garantire la copertura per intero del debito da riconoscere mediante

prelievo dal fondo di passività potenziali.
E' stato già proposto al creditore Faro a mezzo pec il 23.10.2017 prot. 12706 il pagamento del
debito mediante.irate. Che ad oggi non vi è nessuna adesione del creditore Faro nonostante il
sollecito ad un celere riscontro comunicato dalla prefettura di Enna ali' avv. Spampinato prot. n.

29395 del 19/12/2017 .
Profeta: Rammarico la non presenza del Ragioniere in Commissione, mi dispiace per 1' assenza .
Ma volevo (chiedere se ci sono state delle comunicazioni con il curatore Faro, qualche
corrispondenza.jjche non vedo in queste carte .Non si sa se il curatore fallimentare accetterà o meno
questa rateizzazione,il bene placido ', non essendoci il tacito consenso. Nei tanti verbali precedenti
abbiamo sempre domandato se vi erano altri debiti fuori bilancio e ci era stato sèmpre detto di "no",

questo è il risultato.|
Capo gruppo Speranza:Carente la^delibera , non vi è nessun riscontro nelle Comunicazioni
Profeta :Ci; riserviamo , come gruppo ,di dare un parere in Consiglio Comunale'
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II giorno 22jdel rfiese di Dicembre dell'anno 2017 alle ore 17.40 si è riunita la III Commissione
Consiliare a seguito di convocazione^ in data 20/12/2017 Prot. n. 15742 da parte del Vice Presidente

della commissione per discutere il seguente O.d.G:
1)Delibera rii Giunta N.132 DEL 29/11/2017-Prelievo fondo passività potenziali-Presa atto

. riconoscimento debito fuori Bilancio a favore fallimento Faro.
2): Delibera^di Giunta n.142 del Ì5/12/2017-Riclassificazione delle voci dello stato

; patrimoniale chiuso il 31/12/2015-Approvazione saldi iniziali dello stato patrimoniale al

.' Òl/O^/2016-Definizione del nuovo patrimonio.

3)Varie ed eventualij

III COMMISSIONE CONSILIARE

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
(Provincia Regionale di Enna)

.Verbale n. 15 de 22/12/2017



l'i
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Non avendo altri pjunti all'odg la commissione chiude i lavori alle ore 18.29.

Presidente III Commissione Consiliare

'Ruta Debo^ a

Roccazzella ^Dato che il debito Faro deriva da una sentenza definitiva, il provvedimento del
Consiglio Comunale , non è quello di riconoscere la legittimità del debito dovuto ad un
procedimento, giudiziale , in quanto il Consigliò non ha alcun margine di valutazione e sulla
legittimità degli stessi,ma il riconoscimento del debito costituisce il presupposto giuridico per     • •
l'individuazione delle misure volte alla! sua copertura finanziaria.
In ogni caso il Revisore Unico ha datoiparere condizionato sulla rateizzazione o in alternativa
garantitela copertura per intero del debito Faro, riconoscere mediante prelievo dal fondo diy
passività potenziali ove capiente e trasferire le somme al capitolo di competenza, onde evitare il
ricorso della procedura prevista dal! art. 244 del Tuel. Chiedo quindi in ogni caso dì dare un parere ,,
a questa delibera,anche se condizionato. Da evidenziare che l'assessore Greco ha detto che il debito'

si può pagare tuttqiper intero dal Fondo di passività potenziali.
Ruta lAstenuta-Rocpazzella-Arena (Favorevoli)
Profeta^ci riserviamo di dare un parere in Consiglio Comunale.
Si passa al second&punto ali'ordine del giorno.
La parola ali' asse^sore Greco <:Chiansce che questa delibera nasce dall' avvio della contabilità ..
economico patrimoniale armonizzata che recita : La prima attivitàrichiesta per 1' adozione della
nuova contabilità è la riclassificazione^ delle voci dello stato patrimoniale chiuso il 31/12/ dell' anno
precedente nel rispetto del DPR 194/1996, e da ampia spiegazione sulla delibera.Dopo un ampia
discussione viene Botata con parere fa^orevole dai compónenti presenti della Commissione.
Nelle vàrie ed eventuali viene presentata in commissione, da parte del gruppo "L' Altra Voce per ,
Valguarnera" unajmoziòne ,che fa parte integrante del verbale della commissione che ha come >['
oggetto;Mozione ^er la definizione agevolata dei tributi locali ai sensi della legge 172/17 che verrà

trasmessa al Presidente del Consiglioe al Segretario Comunale

Roccazzella:^uesto esito di verbale verrà trasmesso al Presidente del Consiglio per predisporre gli

atti di sua competenza..
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